



4 Pièces

84 m²

Réf. 5297-4964737

1 150 000 €

St-Martin-de-Belleville

Appartement à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce ravissant bien situé au cœur d'un des quartiers les plus prisés de Saint-Martin-de-Belleville, offrant une atmosphère empreinte d'élégance et de charme. La magie des pistes est à seulement 5 minutes de marche. L'appartement, situé au N+1, vous accueille avec trois chambres doubles en suite, un luxueux sauna, ainsi qu'un espace cuisine / séjour baigné de lumière et prolongé par une spacieuse terrasse de 50 m² où vous pourrez savourer des moments inoubliables. Un garage avec deux places de stationnement ainsi qu'un ski room privatif ajoutent une touche de commodité à ce lieu ...

Discover this delightful location in the heart of one of the most popular districts of Saint-Martin-de-Belleville, offering an atmosphere imbued with elegance and charm. The magic of the slopes is just a 5-minute walk away. The apartment, located on N+1, welcomes you with three double bedrooms en suite, a luxurious sauna, as well as a kitchen/living room area bathed in light and extended by a spacious 50 sq. m terrace where you can enjoy unforgettable moments. A garage with two parking spaces as well as a private ski room add a touch of convenience to this exceptional place. Very popular in ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

